

**Staatsvertrag  
zwischen den Regierungen der Kantone Aargau und  
Zürich über die Bildung einer Zivilschutzorganisation  
Region Dietikon**

**(Aufhebung vom 18. November 2015)**

*Der Regierungsrat beschliesst:*

Der Staatsvertrag zwischen den Regierungen der Kantone Aargau und Zürich über die Bildung einer Zivilschutzorganisation Region Dietikon vom 30. März / 8. Juni 2005 wird infolge Kündigung durch den Kanton Aargau auf den 31. Dezember 2016 aufgehoben.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident:	Der Staatsschreiber:
Stocker	Husi